



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

festival textes en l'air 2013 : tout un programme !

L'assemblée générale de l'association Textes en l'air s'est tenue vendredi dernier à Saint-Antoine-l'Abbaye. Cette réunion a été l'occasion de dévoiler le programme du dixième festival Textes en l'air qui se déroulera du 24 au 28 juillet.



Devant une cinquantaine d'adhérents et sympathisants de l'association et en présence de Madame le Maire de Saint-Antoine-l'Abbaye, Marie-Chantal Jolland, Yves Champelovier, président de Textes en l'air, a fait le bilan moral de l'année 2012 en rendant hommage au travail de Philippe Curé, directeur artistique et fondateur du festival, qui quittera son poste à l'issue de cette édition 2013 pour être remplacé par Jacques Puëch.

C'est ensuite un rapide bilan de l'édition 2012 du festival qui a été dressé avec le constat d'une fréquentation globale légèrement en baisse par rapport à 2011 mais un public de plus en plus local avec plus d'un tiers des visiteurs originaires du Sud-Grésivaudan.

Le programme 2013 a ensuite été présenté. Il s'articulera cette année autour du 10^{ème} anniversaire du festival. Ce thème sera l'occasion de voir revenir un certain nombre d'artistes ayant déjà été associés à Textes en l'air par le passé. Ainsi, en ce qui concerne les auteurs ayant séjournés en résidence d'écriture à Saint-Antoine ces dix dernières années, Catherine Zambon, Carole Thibault, Eric Durnez, Sébastien Joanniez ou Marylin Perreault seront présent sur cette édition.

Ce festival 2013 se déroulera du 24 au 28 juillet prochain et proposera un programme toujours riche et varié autour du théâtre, de la musique et de la poésie. Citons notamment la pièce *L'enfant, drame rural*, écrite par Carole Thibault lors de sa résidence à Saint-Antoine en 2010 et qui sera jouée le vendredi 26 en clôture d'une tournée nationale d'une trentaine de dates. Le jeune public ne sera pas oublié avec notamment un spectacle de marionnette et des lectures adaptées aux plus jeunes. Et pour la 5^{ème} année consécutive, le festival proposera un stage en immersion pour une quinzaine de jeunes du Sud-Grésivaudan, leur permettant ainsi de découvrir à la fois la pratique du théâtre et le fonctionnement du festival depuis les coulisses.

Autres rendez-vous incontournables du festival, les concerts gratuits, chaque soir du jeudi au samedi avec notamment, le samedi 27 juillet, un hommage au grand jazzman Maxime Saury, disparu il y a peu et qui avait enchanté de sa présence la cour du palais abbatial lors d'un concert magique en 2011.

Enfin, pour compléter cette semaine de résidence qui s'achève, l'auteur François Chaffin sera à nouveau accueilli à Saint-Antoine-l'Abbaye dans le courant du mois de juin. Sa présence sera l'occasion de finaliser sa participation au festival. Celle-ci devrait notamment prendre la forme d'une chronique journalière en musique : *le (fameux) rendez-vous de 12h12*.

Le festival, comme chaque année, sera également l'occasion de rencontrer des auteurs et des artistes dans une ambiance décontractée : lectures publiques, apéro-rencontres, impromptus culinaires, magie et voyage...

Tout un programme à découvrir très prochainement sur le site de l'association : www.textesenlair.net



contact presse -----

renseignements complémentaires, photos HD, dossier de presse :
adrien carraud - com@textesenlair.net - 06 37 93 17 13